

Abteilungsbericht



Bericht zur Mitgliederversammlung 2023

Mitgliederentwicklung

Mitgliederstand 1.1.2022 169

Mitgliederstand 1.1.2023 187

Die Zahl der Mitglieder hat wieder leicht zugenommen, wie auch die Zahl der Kinder und Jugendlichen. Wir wollen weiter auf dem Weg der stetigen stabilen Aufwärtsentwicklung unseres Vereins und der Mitgliederzahlen gehen. Unser Ziel ist es, die Abgänge stets mindestens zu kompensieren.

Unser Schnuppertraining wird weiterhin angeboten und mit großem Interesse angenommen.

Erstmals wurde bei der Anne-Frank-Schule von unserem Trainer Gerry Blum ein Kids Tennis Day angeboten. Hier konnten die 2 und 3 Klässler Tennis in ihrer Turnhalle ausprobieren.

Am 15.03.2023 fand die diesjährige Mitgliederversammlung der Tennisabteilung statt. Da im vergangenen Jahr wegen dem Corona bedingten Ausfall nicht gewählt werden konnte, stand die Vorstandswahl in diesem Jahr auf der Tagesordnung. Die Mitglieder der Tennisabteilung haben die Abteilungsleitung einstimmig wiedergewählt.

Saison 2023

Die Sommersaison startete wie immer mit unserem Platzaufbau. Hier wurden die Plätze mit vielen Helfen für die Saison vorbereitet. Herzlichen Dank dafür!

Die Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze wurden dieses Jahr von der Firma "PTS Tennisplatz – und Sportanlagenbau GmbH" durchgeführt.

Neu im Team:

Tobias Wehner, unser neuer Platzwart. Er wird bis zum Ende der Saison an zwei Vormittagen in der Woche unsere Anlage und Plätze instand halten.

Tenniscamp:

Auch dieses Jahr fand ein Tenniscamp für Erwachsene Ende April statt.

4 Trainer waren gleichzeitig im Einsatz und am letzten Tag fand einen gemütlichen Abschluss bei Slavko statt.

Wir bedanken uns für das Interesse und die Teilnahme.

Medenrunde:

Und dann ging es auch schon los mit der Medenrunde.

Wir sind mit 6 Jugendmannschaften sowie 8 Aktiven Mannschaften (davon Spielgemeinschaften mit der DJK Bieber und TSG Bürgel) angetreten.

Aktuell befinden sich unsere Mannschaften noch mehrheitlich im Wettspielbetrieb. Vom Kampf gegen den Abstieg bis zum Aufstieg wird noch alles geboten.

Sonstiges

Auch dieses Jahr werden wieder drei Tennisturnier auf unsere Anlage für Jugendliche unter der Leitung von Frau Zipf ausgetragen.

Geplant ist auch ein Schleifchen- und ein Beach Tennis Turnier zum Abschluss der Medenrunde für unsere Jugendlichen.

Wir danken der Geschäftsstelle sowie dem Hauptvorstand für die tolle Zusammenarbeit.

In diesem Sinne Grüßen wir Euch

Anke Liszekamm, Frank Liszekamm & Manuel Bender

Abteilungsteam Tennis